
Mancosu  dopo  Spezia-Lecce.
«Andare avanti con la nostra
identità»
Marco Mancosu, intervistato a fine match da Dazn, commenta
positivamente il pareggio maturato dal Lecce a La Spezia nel
posticipo  nell’ultimo  turno  di  andata  del  torneo  cadetto.
«Abbiamo avuto un approccio sbagliato alla gara e il rigore ci
avrebbe potuto tagliare le gambe. Abbiamo reagito e nella
ripresa  non  ricordo  occasioni  pericolose  da  parte  degli
avversari».

Per  Mancosu  e  per  il  Lecce  il  2018  è  stato  un  anno  da
incorniciare e per il 2019 il giocatore nativo della Sardegna
non pone limiti alle ambizioni del Lecce. «Non ci siamo posti
degli  obiettivi.  Vogliamo  continuare  ad  esprimerci  con  la
nostra identità di gioco su tutti i campi e poi vedremo dove
si  arriverà.  Siamo  una  squadra  offensiva  che  ci  porta  ad
andare molto al tiro creando i presupposti per le marcature».
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